Los Ayuntamientos de Llinars, Parets y Caldes, ya se han sumado a la propuesta

## La Fundación Lar empieza una campaña para captar nuevos colaboradores

JAUME RIBELL

a Fundación Lar de atención a personas con enfermedades mentales, con sede en Llinars del Vallès, ha empezado una nueva campaña de captación de colaboradores. Campaña que está dando a conocer para poder financiar los nuevos proyectos, ya que tal y como explica el adjunto a gerencia de la fundación, Jordi Orta, "se trata de encontrar nuevas vías de diversificación de nuestras actividades, siempre con la finalidad de mejorar la atención a las personas que tutelamos y de aumentar su autonomía".

La Fundación Lar, creada en enero de 2001 por iniciativa de un grupo de padres preocupados por el futuro de sus hijos enfermos, acoge hoy a 35 personas tuteladas. Una tutela que ofrece desde orientación familiar (apoyo jurídico, información sobre las enfermedades, participación conjunta en las actividades), hasta asesoramiento jurídico (por incapacitación, tutela, curatela o defensa judicial) pasando por servi-

cios de asistencia personalizada (médica, terapéutica, psicosocial y laboral).

Se trata de una entidad que, tal y como indican en sus estatutos, no tiene finalidades lucrativas, sino que se creó para intentar solucionar el día a día de las personas con ese tipo de enfermedades en su entorno socio-laboral.

"El coste económico para persona tutelada ronda los 29.000 euros al año", apunta Or-

ta, por lo que es necesaria la apertura hacia nuevos mecenazgos. De momento, el propio Ayuntamiento de Llinars ya se ha comprometido a financiar los 1.350 euros de las actividades de verano de la fundación. Y recien-

Xavier Solanas

Jordi Orta, adjunto a gerencia de la fundación, durante la entre-

temente, los consistorios de Parets y Caldes, aprobaron en pleno financiar con 6.500 euros al 50% cada uno un concurso de tarjetas navideñas y sus correspondientes premios. Asimismo, empresas como Coaliment o SERVICIO SOCIAL

La fundación tutela a 35 personas con enfermedades mentales

Condis, aportan el 10% del capital necesario para conseguir productos básicos (comida, ropa, higiene, etc.).

Pero hay muchos otros proyectos previstos para este 2005 que siguen sin financiación, como una semana de vacaciones estivales, un vehículo de representación y urgencias o un piso con soporte tutelado.

Es por ello que la fundación ha lanzado esta campaña para que las entidades tanto públicas como privadas que lo deseen puedan colaborar con ellos. Un reciente estudio estima que en el área de actuación de la fundación (que aparte del Vallès Oriental, cubre también personas del Maresme y del Vallès Occidental) hay 184.000 personas afectadas por transtornos mentales. Por ello espera poder aumentar también el número de personas tuteladas en breve. Todas aquellas entidades o personas que a título personal quieran colaborar en su labor, pueden consultar su web, www.fundaciolar.com, o bien escribir al correo electrónico: lar@fundaciolar.com.

Un vecino de Cardedeu recorrió el territorio catalán a pie con la única compañía de su burro para dar a conocer sus cualidades

## Ruta por Catalunya para promocionar el 'guarà català'

ORIOL SERRA

ntoni Valentí, el vecino de Cardedeu que años atrás fue noticia por su viaje a Santiago de Compostela acompañado por un ejemplar de burro o 'guarà' catalán, Havanera, ha vuelto a realizar una campaña para promocionar dicho animal. En esta ocasión, el reto que se marcó este aventurero vallesano consistía en recorrer Catalunya a pie y con la única compañía de Havanera. Lo hizo entre los pasados 27 de noviembre y 12 de diciembre.

El objetivo era dar a conocer las cualidades de esta especie autóctona de Catalunya, una de las razas de burro "más apreciadas en todo el mundo" como medio de transporte, según Valentí, y "acercarla a la población". Del mismo modo, se pretendía que la gente se interesara por su uso en actividades como "rutas por la montaña", así como



Valentí y Havanera durante su trayecto

concienciar a la población del peligro de extinción bajo el que se encuentra esta especie, pese a las tareas llevadas a cabo por la Associació per al Foment de la Raça Asinina Catalana (AFRAC), que, por el momento, ha logrado asegurar su continuidad.

Y es que, según el protagonista de esta aventura, "había que enseñar" el 'guarà' a la gente, que de otro modo solamente hubiera podi-

## ANTECEDENTE:

Antoni Valentí ya había recorrido con Havanera el Camino de Santiago con el mismo objetivo

do ver este animal "a través de fotografías y enciclopedias, pero no en vivo". Además, Valentí explica orgulloso que "no hay muchos ejemplares del tamaño de Havanera". Después de la experiencia, el viajero se muestra satisfecho y considera que ha logrado cumplir con su objetivo, ya que el hecho ha tenido "mucha resonancia", ya sea "a través de los medios de comunicación" o, simplemente, del 'boca a boca' de la gente. Pero el hecho más importante, según Valentí, es que "mucha gente ha tenido la oportunidad de ver el 'quarà'

La ruta recorrió Catalunya de sur a norte, partiendo del municipio de Ulldecona y finalizando en el monasterio de Montserrat. Durante su trayecto, Valentí y Havanera, visitaron poblaciones como L'Hospitalet de l'Infant, Cambrils, Tarragona, Vilanova i la Geltrú, Barcelona, Terrassa o Collbató, ya en el pie de las montañas de Montserrat.

REVISTA DEL VALLÈS